

Les élèves de 4D du collège Costa Gavras, au Mans, ont animé une émission, le 22 février 2024, sur Cartables FM (93.3), la radio associative en milieu scolaire. La classe a présenté le projet mené dans l'établissement autour des femmes inspirantes.

Jeudi 22 février 2024, les élèves de la classe presse du collège Costa-Gavras se sont rendus dans les locaux de [Cartables FM](#), dans le centre-ville du Mans. Ils ont été accueillis par Delphine Duchemin, responsable technique et pédagogique de la radio associative en milieu scolaire. Elle leur a fait visiter le studio avant d'enregistrer leur passage à l'antenne depuis sa régie.





« **Au micro, j'avais l'impression d'être un professionnel** » (Furkan, 4D)

Face aux micros, les élèves ont parlé de « Femmes Inspirantes », un projet auquel ils ont participé au collège dans diverses disciplines (lettres, histoire-géographie, éducation musicale, langues vivantes). Un premier groupe a présenté le projet en général. Un autre a pris le relais pour expliquer le travail réalisé autour des « odes à la femme ». Un autre groupe a lu ses propres créations, tandis que d'autres élèves ont fait des portraits de femmes. « **J'ai bien aimé venir à la radio, car j'avais l'impression d'être un professionnel** », confiait Furkan, qui a apprécié l'activité radiophonique. Manal, une autre élève, a moins été emballée par l'expérience : « **Je n'ai pas trop aimé, car j'ai trouvé l'exercice trop stressant.** »

Article réalisé par la classe presse du collège Costa-Gavras.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)